

Oktober 2018 - Sindelfingen

VfL Vereinsmeisterschaften der Schwimmer

Mit ihren alljährlichen Vereinsmeisterschaften starten die Schwimmer des VfL Sindelfingen dieses Jahr in ihre Saison. Entgegen aller Tradition wurden die Meisterschaften statt wie gewohnt im Dezember auf den Oktober vorgezogen. Roman Huber, stellvertretender Abteilungsleiter Strategie und Projekt: „Der Wettkampfkalender der Schwimmverbände ist dieses Jahr sehr eng, dass wir den Feiertag am 3. Oktober nutzen wollten“.

Das Hallenbad Klostergarten war Kulisse für stolze Eltern, Großeltern und Freunde und platzte an diesem Tag aus allen Nähten. An erster Stelle standen bei dieser Veranstaltung der Spaß und die Begeisterung für das Schwimmen. Und so trafen junge Nachwuchsschwimmer auf routinierte Aktive, Breitensportler auf Leistungssportler. Die jüngsten Athleten starteten in den Jahrgängen 2011 und der älteste Aktive ging im Jahrgang 1958 an den Start.

Es tummelten sich 112 Schwimmer, die einen Mehrkampf, bestehend aus allen 50 Meter Strecken (Schmetterling, Rücken, Brust und Freistil) und 100 Meter Lagen absolvieren mussten, im vollbesetzten Bad.

Vereinsmeisterin 2018 bei den Damen wurde Annika Huber (Jg. 2003), die ihren Titel bereits zum dritten Mal in Folge verteidigte. Bei den Herren setzte sich Patrick Perez (Jg. 1998) durch und sicherte sich den Vereinsmeistertitel 2018. Perez verteidigte mit seinem Sieg ebenfalls seinen Titel aus dem vergangenen Jahr.